



クラス便り

2024年12月27日(金)

ひよこ・りす組
富岡保育園

今年も残すところ後わずかとなりました。まわりはインフルエンザが流行っているようです。りす組の子も寒くなりだしてから鼻水や咳がよく出るようになりましたが、どうかこのままお正月も元気に過ごしたいものです。

この1年を振り返ると子どもたちがすくすくと育って、その姿をそばで見て、感じることができました。赤ちゃんだったころを思うと、みんなおしゃべりになって、この頃は子どもたちとの会話のやり取りや、かわいらしく歌う姿にいつも幸せをたくさんもらっています。ひよこ組もつむぎちゃんが6月に入所して、あさひくんが12月に入所して、また来月はあたらしい赤ちゃんが入所します。ひよこ組さんをみながら、この間までりすの子もハイハイしていたのに今は走って回るので、成長の早さを感じます。この間はしっぽ取りをして私がつけているしっぽをとろうと走ってくるスピードの速さにびっくりしました。そんなりす組はつむぎちゃんやあさひくんに「かわいい」といって頭をなでてあげ、そばにくっついてお世話をしようと忙しそうです。ひよこ組さんがいるとクラスの雰囲気もちがいます。みんなやさしいお兄さん、お姉さんになります。ちいさいお姉さんたちで可愛がる姿もかわいらしくほほえましいです。

ほとんどの子が2歳の誕生日を迎え、担当制で一人一人とゆっくりかかわっていたことが、この頃は小さな集団で過ごすことができるようになり、大きくなったなあと思いますし、またちょっと寂しい気持ちもありますが、これからの成長も楽しみにしています。もちろん、ひよこ組は担当制でしっかりかかわっていくように精一杯手を尽くしていこうと思っています。

年が明けるともう今年度も3か月しかありません。この時期にしかない子どもの姿を大事にしながら、子どもたちの成長をお家の方と一緒に喜んでいけるように、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

年末、年始は、大人が忙しくなって生活リズムを崩すせいか、子どもたちの体調も崩しやすくなります。子どもたちのペースを大事に時間に余裕をもってお過ごしください。

今年も大変お世話になり、ありがとうございました。新年もどうぞよろしくお祈りします。来年は1月4日から通常保育が始まります。元気な顔を見せてくれるのを楽しみにしています。

🎂お誕生日おめでとうございます🎂

藤岡紬(ふじおか つむぎ)ちゃん
7日に1歳になりました。頭をさげて「ありがとう」をしてくれます。歩くようになりました。

平田朝柊(ひらた あさひ)くん
18日に1歳になりました。名前を呼ぶと手をあげてくれます。人が大好きで、みんなの中にすぐにやってきて笑顔を振りまいてくれます



来年も笑顔いっぱいの一年になりますように。
みなさまよいお年をおむかえください。

